



Mariana Gaspar García, graduada en el III Máster Iberoamericano en Cooperación Internacional y Desarrollo (MICID), se incorporará como psicóloga al equipo de Médicos sin Fronteras Francia. Trabjará junto a un grupo interdisciplinar para atender las necesidades de las víctimas de la violencia en Buenaventura, Colombia.

Mariana Gaspar se suma así a la lista de graduados del MICID que se han incorporado como profesionales a diferentes entidades públicas y privadas relacionadas con la cooperación internacional para el desarrollo.

De la primera promoción, Carlos Arribas trabaja como coordinador de proyectos en las delegaciones cántabras de Movimiento por la Paz, el Desarme y la Libertad (MPDL). Fernando de la Cruz trabaja, también en el tercer sector, como responsable de la Fundación Ayuda contra la Drogadicción (FAD) en Bolivia.

Dentro de las entidades públicas destaca la labor de Marian Mier, directora de la Agencia de Desarrollo Local de Camargo; Ana Polanco, miembro del Área de Cooperación Internacional para el Desarrollo de la Universidad de Cantabria (UC) y María Rodríguez, asistente técnico de la Cátedra COIBA, también de la UC. Rodríguez colabora, además, con la unidad de evaluación de la Dirección General de Planificación y Políticas Públicas (DGPOLDE) del MAEC.